La bonne étoile qui me permit des **années d'études précieuses chez les sœurs St-Joseph de St-Hyacinthe** m'a reconduit à la source, il y a déjà dix ans.

Cet appel répondra à une aspiration profonde d'étancher une soif de spiritualité.

J'étais, alors, mère de trois enfants, et ardemment impliquée auprès des personnes handicapées intellectuelles, dont ma fille....

Au milieu de cette **grande famille des associés des sjsh**, j'apprenais et j'apprends toujours de ces **rencontres enrichissantes**, ou les **conférences bien choisies**, les réflexions suggérées et les **échanges fraternels** nous invitent à **servir dans l'humilité avec la simplicité** qui nous apporte ses plus grandes joies...

Lorraine Bilodeau, associée sjsh